



## Luz Gutiérrez, reelegida candidata del PRC a la Alcaldía de Castañeda

*Los regionalistas confían en ganar para “devolver” la democracia al municipio y “gestionar para todos los vecinos”*

*Castañeda, 15 de marzo de 2023*

El Partido Regionalista de Cantabria en Castañeda ha confiado nuevamente en Luz Gutiérrez Escalada como candidata de los regionalistas a la Alcaldía de Castañeda en las elecciones del próximo 28 de mayo.

Así lo han dado a conocer después de renovar al Comité Local que también ha designado a Gutiérrez secretaria general. Estará acompañada por Pilar López Ruiz, Carmen Castillo Mora, Juan José García González, Carla Perojo Sainz y Fernando Flor Sainz.

Los regionalistas han destacado que “salen a por todas, a ganar” para “devolver” el “valor real” de la democracia al municipio “con concejales que escuchan y dialogan con los vecinos” y “respetan” al resto de los integrantes de la Corporación Municipal.

En este sentido, han lamentado las “autoritarias” y “caciquiles” formas de gestionar el Ayuntamiento del alcalde, el popular Santiago Mantecón, que “no atiende a ninguna” de las propuestas o iniciativas que se plantean desde los grupos de la oposición.

Así, han recordado propuestas planteadas por los regionalistas como el mantenimiento del centro de la Asociación Cultural de Mayores, la mejora del acceso del Parque de La Torre desde la plaza de La Salcera, en Pomaluengo, o el cumplimiento de los acuerdos adoptados por el Pleno “para ganar en transparencia”, entre otras.

“Los vecinos se merecen un equipo de Gobierno que escuche, atienda y dialogue con ellos y con todos sus representantes y en el que la transparencia sea seña de identidad”, ha concluido Gutiérrez.

Al hilo, la vicesecretaria de Organización del PRC, Paula Fernández Viaña, ha destacado el trabajo desarrollado por los regionalistas de Castañeda, “contra viento y marea” y en unas circunstancias, que “son las peores que se pueden tener en un ayuntamiento” y en las que “es imposible hacer política”, porque todo lo que proponen, aunque sean beneficioso para los vecinos, “caen en saco roto. El alcalde no lo tiene en cuenta”.

Por ello, ha destacado que, a pesar de ello, han conseguido importantes inversiones del Gobierno de Cantabria para su municipio, como los trabajos de mejora en el patio del Colegio Público El Haya. “Son un referente para el Partido”, ha remachado.